## Espace Aragon: soirée d'information sur la rénovation thermique

→ Dans le cadre de son plan "Climat air énergie territorial", le Grésivaudan propose, en partenariat avec l'AGEDEN (Association de gestion durable de l'énergie), une soirée d'information sur le thème de la rénovation thermique, aujourd'hui, à 20h, à l'Espace Aragon (entrée libre).

L'animateur de l'AGEDEN répondra aux questions sur le sujet. Quelles sont les techniques de rénovation les plus innovantes ? Qui sont les professionnels compétents ? Quelles aides financières disponibles ? A qui s'adresser ? etc. Un temps d'échanges permettra de poser des questions en direct à un conseiller de l'AGEDEN.

Informations: www.le-gresivaudan.fr; ou www.ageden38.org